



# Monatspost

Jänner und Februar



## Capless

In diesem Schuljahr wird wieder für alle Kinder CAPLESS mit Patrick Jaritz angeboten. Capless ist ein Präventionsprogramm, wo unter anderem gemeinsam mit den Kindern verschiedene Verhaltensweisen für schwierige Situationen gefunden werden und dadurch Konflikte vorgebeugt werden sollen. In diesem Schuljahr kommt Patrick für jede Gruppe jeweils vier Einheiten zu uns an die Schule und erarbeitet spielerisch diese Themen.



Treffen im Sitzkreis um Spiel/Thema zu Beginn zu besprechen und im Anschluss zu reflektieren.

## Einheiten mit Levi

Im ersten Semester hatte jedes Kind die Möglichkeit, sich für eine Einheit mit Levi und Elisabeth einzutragen. Dabei wurde in Kleingruppen über Hunde, ihre Verhaltensweisen und den Umgang mit Hunden gesprochen. Die Kinder konnten verschiedene Tricks ausprobieren, gemeinsam mit Levi Leckerlis erwürfeln und ihn auf Leckerli-Suche schicken.

Sogar mathematische Aufgaben wurde spielerisch eingebaut. Das erforderte von den Kindern viel Selbstbewusstsein und Klarheit, damit die Übungen mit Levi gelingen und verlangte auch viel Geduld ab, sowohl für die Kinder als auch für Levi.



Gemeinsam Leckerlis erwürfeln



Erwürfelte Leckerlis im Suchspielzeug für Levi verstecken

## Eislaufen im Stadtpark Knittelfeld

Im Jänner gab es für die Kinder an mehreren Vormittagen die Möglichkeit sich für das Eislaufen anzumelden. Im Stadtpark in Knittelfeld konnten dann unsere Eisläuferinnen und Eisläufer ihrem Hobby mit ihren Freunden nachgehen.



## Faschingsdienstag in der Schule

Am Faschingsdienstag ging in der Schule die Post ab. Filmfiguren, PolizistInnen, Tiere und viele andere Figuren und Wesen besuchten an diesem Tag unsere Schule. Gemeinsam feierten wir nach einer leckeren Krapfenjause den Fasching mit einer Kinderdisco, einigen Spielstationen, Kreativstationen und vieles mehr.

